

Urlaub mit Hund von Marion Pilch

Vorweg gleich als Entschuldigung: Ich kann keine Geschichten schreiben – ich versuch's aber trotzdem 😊.

Seit 2007 fahren wir nach Österreich in die Wildschönau in Urlaub. Damals noch OHNE Irish Wolfhounds – dafür mit den Kids.

Nun ja, die Zeiten ändern sich – der Urlaub auch – jetzt fährt man nicht mehr mit den inzwischen erwachsenen Kindern – dafür mit den Hunden.

Nur das Urlaubsziel – das ist das gleiche geblieben.

Das erste Mal in Österreich mit Hund waren wir 2014 und in den darauffolgenden Jahren waren wir dort ziemlich regelmäßig – im Schlepptau mindestens 1-2 unserer Irish Wolfhounds und das Tuckelchen. So auch in diesem Jahr – 2023 – wieder.

Im Hotel freut man sich immer über uns – wir bekommen jedesmal oben rechts das Familienzimmer mit Zugang zur großen Holz-Dachterrasse – dort haben auch die Hunde ausreichend Platz.

Zum Frühstück und Abendessen (wenn wir nicht draußen sitzen) bekommen wir einen Tisch vorne im Gastraum – da dürfen auch die Hunde mit.

Besonders gefreut hab' ich mich dieses Jahr über die Begrüßung am Fischteich im Nachbarort: „Ihr wart schon letztes Jahr da – sind das wieder Charles und Dila?“

Ich staunte nicht schlecht. „Ja natürlich sind das wieder die Zwei“ war meine Antwort.

Lächeln, knuddeln der Hunde. „Sehr schön – kommt rein – was möchtet ihr Essen und Trinken?“

Ich geh' mal davon aus: Wir sind im letzten Jahr also NICHT negativ aufgefallen – ganz im Gegenteil. 😊

Ein paar Tage später an der Gondelstation unseres „Hausberges“ die Begrüßung vom Gondel-Wart: „Servus. Da seids ja wieder. Ihr schafft das Einsteigen in die Gondel ja wieder so oder soll ich anhalten?“

Ich: „Nein, wir steigen so ein – trotzdem Danke.“

Also zack rein – Karsten mit Charles in eine Gondel und Dila, Mia und ich in die nächste.

Die Gäste hinter uns staunten nicht schlecht, wie flott unsere Hunde einstiegen (vielleicht hatte der ein oder andere ja die Ritter-Folge mit dem IW-Gondeltraining gesehen 😊). Beim Wegfahren hörte ich den Gondelmann noch sagen : „Die sind jedes Jahr hier – das machen die immer so.“ 😊

So passierte es in diesem Jahr des öfteren – man erkannte uns an der einen oder anderen Stelle wieder und erinnerte sich an uns – positiv versteht sich! Österreich / Wildschönau – wir kommen immer gerne wieder 😊 – und natürlich nur mit Hund !

So das wars – ich sagte ja : Schreiben kann ich nicht wirklich. Ich hoffe es hat Euch trotzdem gefallen.

LG Mano

Anmerkung der Redaktion : Findet Ihr nicht auch, dass Mano sehr wohl schreiben kann ?! 😊 Vielleicht hat der eine oder andere ja jetzt Lust bekommen und teilt eine Geschichte mit uns – wir würden uns alle freuen 😊.